

Enorme Resonanz auf das Templiner Sängertreffen



Templin (HSK). Nicht nur 180 Sängerinnen und Sänger aus sechs Ensembles, sondern mit ihnen ein sangesfreudiges Publikum erlebten gestern Nachmittag im Multikulturellen Centrum das erste Kreissängerfest des Sängerkreises Uckermark. Angesichts dieser enormen Resonanz freute sich Bürgermeister Detlef Tabert, die Schirmherrschaft über diese Veranstaltung übernommen zu haben. Den Auftakt bildete der Forstchor Templin. Ihm schlossen sich auf der Bühne der Gesangsverein "Harmonie" e.V. aus Storkow, das Vocalensemble des Gymnasiums Templin, der Stadtchor Angermünde, Querbeat Templin und der Shantychor "Eisvogel" Lychen an.